

Sicherheitsbestimmungen Bouldern

Safety regulations Bouldering

Kletterhalle 7 Basel GmbH



Die Benutzung der Anlage erfolgt auf eigene Verantwortung und Risiko. Kletterhalle 7 Basel GmbH ist nicht verpflichtet, auf korrektes Klettern und Sichern zu überwachen und übernimmt keinerlei Haftung für Personen-, Sach- und Vermögensschäden in irgendeinem Zusammenhang mit der Benutzung der Anlage. Insbesondere haftet Kletterhalle 7 Basel GmbH nicht für direkte Schäden oder indirekte Schäden (Folgeschäden), die sich im Zusammenhang mit der Benutzung der Anlage ergeben, ausser im Falle grober Fahrlässigkeit oder Absicht. Eine Haftung für Hilfspersonen ist jedenfalls vollumfänglich ausgeschlossen.

Customers use our facility at their own responsibility and risk. Kletterhalle 7 Basel GmbH is not obliged to supervise correct climbing and belaying and assumes no liability for physical injuries or material and financial damages in connection with the use of the facility. Kletterhalle 7 Basel GmbH especially assumes no liability for direct, indirect, or consequential damages occurring in connection with the use of the facility, unless these damages or injuries are caused by / through gross negligence or on purpose. Any liability for auxiliary persons is excluded.

Sicherheitsregeln Allgemein

1. Festgestellte Mängel oder Fehler an der Anlage als auch andere Personen gefährdende Benutzer/innen sind unverzüglich dem Personal der Kletterhalle 7 Basel GmbH zu melden.
2. Zum Klettern sind ausschliesslich Kletterfinken und Hallenturnschuhe zugelassen (nicht barfuss und nicht mit Socken). Kein Barfussbereich ausserhalb der Garderoben.
3. Rauchverbot in der ganzen Anlage. Essen/Trinken und Mobilephones ausschliesslich im Bar-Bereich.
4. Aus lufthygienischen Gründen bitte kein offenes Magnesia verwenden. Wir empfehlen Magnesia-Bälle und Flüssig-Magnesia.
5. Nicht erlaubt sind Herumrennen und Spielen im Kletter-/Boulderbereich.

Bouldern

6. Querbouldern im Bereich der Seilrouten ist nur bis 1.0 m Fusshöhe ab Boden gestattet. Dabei ist den Benutzer/innen der Seilrouten Vortritt zu lassen.
7. Absprungmatten bitte nicht als Aufenthalts- oder Ablagefläche benutzen. Das

Abspringen auf die Matte muss kontrolliert und mit Rücksicht auf andere Personen erfolgen. Besondere Vorsicht gilt gegenüber Kindern.

8. Der Boulderraum kann ab 16 Jahren selbstständig benützt werden. Eine Ausnahme gilt für Kinder von 10–15 J. unter ständiger Aufsicht Erwachsener oder mit K7-Membercard Kinder (12-15 J). Für Kinder unter 10 Jahren steht die Boulderwand im Erdgeschoss zur Verfügung.

Safety Regulations General

1. Defects and/or damages of the facility as well as users endangering other customers should be reported to the staff of Kletterhalle 7 Basel GmbH immediately.
2. Only climbing shoes and gym shoes are allowed. Climbing barefoot or in socks is not permitted. No barefoot zone outside the changing rooms.
3. Smoking is prohibited in the entire facility. Eating and drinking as well as the use of cell phones is only allowed in the bar area.

4. For air-quality reasons, use chalk balls instead of loose chalk.
5. Running around and/or playing in the climbing / bouldering area is prohibited.

Bouldering

6. Horizontal bouldering in rope-route areas is only allowed up to one meter above the floor. Climbers who climb the official rope-routes have to be given priority.
7. Bouldering mats may not be used as storage or recreational areas. Jump off the wall and to the mat carefully and watch out for other people. Be extra careful with kids.
8. The boulder room can be used from 16 years on. Exception for children from 10-15 years under permanent surveillance of an adult or with the K7-children-membercard (12-15 y.). Children under 10 years can use the boulder area on the ground floor.

Ich anerkenne hiermit die obigen Bestimmungen sowie das Benutzungsreglement und verpflichte mich zu uneingeschränkter Einhaltung. Bei Kindern unter 16 Jahren trägt die Begleitperson (min. 18 Jahre) die volle Verantwortung. Im Eintrittspreis ist keine Kletterinstruktion inbegriffen. Beachten sie bitte unser Kursangebot.

I herewith acknowledge the above mentioned regulations as well as the comprehensive rules and regulations and undertake to full compliance with these regulations. Accompanying persons (min. 18 years) of children under 16 years bear full responsibility for these children. The entrance fee includes no climbing instruction. Please note our course offers.

Vorname, Name:

First, last name:

E-Mail:

Wohnadresse:

Address:

Plz, Ort: Geb. Datum:

Zip, City: Date of birth:

Basel, Datum
Basel, Date _____

Unterschr.:
Signature: _____

(Bei Kindern unter 16 J. Unterschrift der Begleitperson).
(Children under 16 years signature of accompanying person)